
平成２２年４月２３日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 
１ ・基本検診後の再検査（精密検査）に対して助成ができないか。（茶ャ条） 

    ⇒ 入院など治療にかかるものについては、高額医療制度で対応している。心情的には

分からないでもないが予算の関係もある。まずは基本健診を受けていただきたい。 
 
２ ・いきいきサロン開催に対する助成について、会計年度で町（4～3月）と自治会（1～12 月）

に違いがあるため、町への申請時に１～3 月開催分が対象から漏れてしまう。どうにかな

らないか。（江北浜） 

⇒ 社協から 1～3月分を含めて報告を受けているので、対象漏れは生じない。現在でも
対象としている。 

 
３ ・敬老会の補助金対象で、本当に「商品券のみの配布」はダメか。（由良宿７区） 

⇒ ２３年度からは対象外。記念品の配布であれば対象。 
・町内の商品券を配り地域振興にも寄与していると思うが、それでもダメか。 

  ⇒ 難しい。 
・80 歳以上を対象に会を開催し、75～79 歳へは商品券を配る場合はどうか。（西園） 

  ⇒ 補助対象となる。 
 
４ ・ＬＥＤ防犯灯はどの程度電気代が安くなるか。 

 ⇒ 10Ｗ用で 20Ｗ相当の明るさが確保でき、月 80円程度の削減が可能。交換費用は、
従来タイプ：6,300円、ＬＥＤタイプ 30,000円程度（工事費、中電申請費含む。） 
防犯灯維持管理交付金（1/3補助）の交付対象とするかは再協議したい。 

・ＬＥＤ防犯灯の保証期間は。また、集落内の討議用の参考となる資料がほしい。（上種） 

    ⇒ 保証期間は 1年間。資料については、早い内に集中発送で提供したい。 
 
５ ・部落放送を行う際、システムに接続しにくい。（亀谷） 

 ⇒ 不具合の報告を数件受けているため、現在システムを調査しているところです。 
 
６ ・山菜の里の遊具にロープが張り巡らされ使用不可となっている。また、トイレも使用不可

の状況となっている。（曲） 

    ⇒ 遊具については点検時に不具合があったためと思われる。トイレについては指定管

理業者へ確認の上、対応を指示したい。 
 

（その他） 

  ・会議資料の枚数が多くなるときはページ番号をつけること（会長） 

    ＊次回より改めます。 


